



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 253
30 de agosto de 2022

En Examen de Habilitación Profesional del CACES: Los profesionales de Medicina, Enfermería y Odontología de la UCE superan el promedio nacional

La Dra. María Augusta Espín, Vicerrectora Académica de la Universidad Central del Ecuador, recibió al Dr. Gustavo Estrella, Consejero, y más representantes del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CACES), quienes presentaron los resultados alcanzados por las y los profesionales de nuestra universidad, pertenecientes a las carreras de Medicina, Enfermería y Odontología, que rindieron el último Examen de Habilitación para el Ejercicio Profesional.

De acuerdo con el Artículo de la Ley Orgánica de Educación Superior (LOES), Medicina, Enfermería y Odontología son carreras profesionales que pueden comprometer el interés público porque ponen en riesgo esencialmente a la vida, salud y seguridad de la ciudadanía.

Por ello, el CACES, como ente de control, desarrolla e implementa este instrumento de habilitación, cuyos informes más recientes son altamente satisfactorios para la Universidad Central del Ecuador porque, como se detalla a continuación, según la Dirección de Exámenes del CACES, los resultados, que tienen corte a agosto de 2022, superan los promedios nacionales en las tres carreras de la salud analizadas:

Carrera de Medicina:

Profesionales evaluados: 279

Componentes: Bioética, Cirugía, Gineco-Obstetricia, Medicina interna, Pediatría, Salud mental

Profesionales aprobados: 272

Promedio: 88,07%

Cohorte nacional: 79,65%

Dato clave: El 91,13% accedió al simulador hasta 61 veces

Carrera de Enfermería:

Profesionales evaluados: 152

Componentes: Bases educativas, administrativas, epidemiológicas e investigativas de cuidado enfermero, Cuidado familiar, comunitario e intercultural, Cuidados de la mujer, niño y adolescente, Cuidados del adulto y adulto mayor, Fundamentos del cuidado enfermero

Profesionales aprobados: 125

Promedio: 81,79%

Cohorte nacional: 66,86%

Dato clave: El 91,45% accedió al simulador hasta 70 veces





Carrera de Odontología:

Profesionales evaluados: 70

Componentes:

Profesionales aprobados: 66

Promedio: 85,89%

Cohorte nacional: 79,14%

Dato clave: El 83,33% accedió al simulador hasta 49 veces

Para el Dr. Gustavo Estrella, el hecho de que los profesionales de la Universidad Central del Ecuador evaluados hayan superado el promedio nacional en las tres carreras analizadas es un indicador excelente que merece un justo reconocimiento y felicitación por parte del CACES. Y, para la Dra. María Augusta Espín, esto reafirma el compromiso de toda nuestra comunidad universitaria, como siempre lo ha expresado el Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de nuestra Universidad, la búsqueda permanente de la excelencia académica, que es el fin máximo de la educación superior, con centro en sus estudiantes para el servicio de toda la sociedad.

En esta reunión estuvieron presentes, de parte del CACES, la Dra. Verónica Freire, Directora de la Gestión de Exámenes, y el Dr. José López, asesor del Dr. Gustavo Estrella; y, de parte de la Universidad Central del Ecuador, el Dr. Juan Carlos Cazar, Decano de Medicina, Dra. María Belén Mena, Directora de la Carrera de Medicina; Gladys Morales, Directora de la Carrera de Enfermería, Sandra Casa, Directora del Internado Rotativo de la Carrera de Enfermería; y el Dr. Klever Vallejo, Decano de Odontología.

